

合志市社会福祉協議会

このみ坂保育園

【令和6年度】

過ごしやすい季節になり、園庭では友だちとかけっこやボールあそび、小さいお友だちもお姉さんたちと一緒に砂場でお店屋さんごっこをしたり、みんな生き生きと遊んでいます。それでも登園時は、お家の方と離れるのが寂しくて泣いてしまうお友だちもいます。ある朝、年長児の女の子が"ママがいい"と泣いていると、いつもその女の子に遊んでもらっている〇歳児の男の子がトコトコと近寄って、女の子の顔をのぞき込み、泣いている顔を見てそーっと頭をなでてくれました。女の子はピタッと泣き止み心の整理をしていたようでした。まだおしゃべりできない〇歳児さんですが、保育者より偉大なパワーです!子ども同士、心が通じ合える異年齢保育の素敵な瞬間でした。



1日(金)どんちゃん号来園

5日(火) 芋ほり

15日(金)秋の遠足

(弁当持参※ひかりぐみ給食)

12日(火)身体測定(未満児)

🏮 13日(水)身体測定(以上児)

14日(木)避難訓練

25日(月)誕牛会

26日(火)どんぐり文庫お話会

29日(金)卒園旅行(ほしぐみ親子)

☆12月7日 年長児親子レクレーション

☆12月13日 すかんぽ・親子コンサート(親子で参加)

注:12月の誕生会は

12月16日(月)に変更になります

## おすすめの絵本



「おいもさんがね…」 作:とよたかずひこ おいもさんたちがつるを 力いっぱい引っ張ると… 色々なことが起こっても 「しんぱいごむよう!」最 後はほっこりおいしいお いもの出来上がり。身近な 食べ物たちが動き出す、楽 しい食育絵本です。

# ★☆11月のねらい☆★

☆戸外や散歩などで異年齢の友だちと一緒に遊び ながら、つながりを深めよう



# 生まれのお友だち

8名のお友達が お誕生日を迎えました☆ これからも元気で大きくなってね!

おたんじょうび おめでとう ございます

# 日常の様子











#### ひかり組

歌や音楽が大好きなひかり組のお友だちは、少しずつリズム遊びが出来るようになってきました。つばめの動きの音楽をしっかりと覚えているようで、保育者が歌い出すとすぐに両手を後ろにしてつばめに変身しています。友だちが一人始めると、一斉にみんなつばめになり楽しそうに走り回っています。『さんぽ』の音楽に合わせて歩くことも楽しいようで、片足を踏みしめながら歩く姿や友だちと手を繋いで歩く姿が見られます。まだお互いに手を繋ぐことが難しいようですが、一生懸命繋いで歩く姿はとても微笑ましいです。散歩でも手を繋いで歩くことを楽しんで欲しいと思います。

☆お願い☆

衣服は着脱をしやすいものを準備されてください。 上着はフードのないものでお願いします。







### にじ組

日中はまだ汗ばむこともありますが、朝夕は涼しくなり衣服の調整が難しく体調を崩しやすい時期ではありますが天気の良い日は戸外遊びや散歩に行ったりしています。戸外遊びではお兄ちゃん、お姉ちゃんが乗っている三輪車の後ろに乗せてもらったり、砂場遊びでは、はじめはウロウロしみんなの様子を見ていた子どもたちもいつの間にかスコップやコップを持ってままごと遊びをしている友だちと一緒にままごと遊びをしている様子も見られるようになりました。また、衣服の着脱も自分で「したい」「しよう」とする姿が見られるようになり成長を感じます朝夕と寒暖差があり衣服の調整が難しいので調整しやすい衣服の準備をお願いいたします。

☆お願い…トイレトレーニングや衣服の 着脱を頑張っています。肌着はロンパー スを控え、着脱しやすい衣服をお願いいたします。







## そよかぜ組

毎日いろんなおもちゃで遊ぶことが大好きなそよかぜ組の子どもたち。友だち同士で一緒に面白い遊びを考えてみたり、ごっこ遊びをするのが上手になってきました。よくやっているのが「保育園ごっこ」です。子どもたちはお母さんやお父さん役になりきり、フィギュアや小さな玩具を赤ちゃんに見立て、先生たちのもとに「お願いしまーす!」と預けに来ます。子どもたちからは、「17時にお迎えに来まーす」や「鼻水が出まーす」などセリフが次々に出てきて、おうちの人と先生たちのやりとりをよく聞いているなあ、と感心しました。子どもたちが生み

出す遊びの世界を大切にしていき たいですね♪





